

Pedro Ambiado, la promesa del kárate adaptado en Teletón Arica

El pequeño Pedrito, de 7 años e integrante activo del Club de Karate Kihaku JKA Arica, se consagró campeón en la categoría kárate adaptado de la "Copa JKA Arica". Su triunfo es un auténtico ejemplo de esfuerzo, pasión y perseverancia que inspira.

CREDITOS: JKA ARICA



PEDRO, CON UNA SONRISA QUE LO DECÍA TODO, CELEBRÓ EN LO MÁS ALTO DEL PODIO SU TRIUNFO.



CON RESPALDO DE TELETÓN ARICA Y EL CLUB KIHAKU JKA ARICA, PEDRO PROYECTA UNA GRAN CARRERA.

Redacción/C.V.B
 constanza.vergara@estrellaarica.d

Con tan sólo 7 años, Pedro Ambiado, paciente de Teletón Arica, se coronó campeón del XIX Torneo Internacional de Karate Do "Copa JKA Arica 2025", en la categoría de kárate adaptado. La competencia se llevó a cabo los días 21 y 22 de junio en el Gimnasio Mayor de la Universidad de Tarapacá, y fue organizada por la filial local de la Japan Karate Association, JKA Arica.

Enfrentando a rivales

de mayor edad, experiencia e incluso provenientes de otros países, el pequeño Pedrito brilló con fuerza en el tatami y se alzó con la medalla de oro, marcando un hito en su corta pero prometedora carrera deportiva. La comunidad de Teletón Arica celebró con orgullo y emoción este triunfo que es mucho más que una victoria, es el reflejo de su esfuerzo, disciplina y pasión.

RECIÉN LLEGADO AL TATAMI

La historia de Pedro en el kárate comenzó hace apenas cinco meses, cuando

se integró al Club de Karate Kihaku JKA Arica, un dojo que promueve la filosofía inclusiva del "Karate



Su energía, sumada al compromiso ejemplar de su familia, demuestra que la rehabilitación es un logro colectivo".

Narza Campos

para todos" y que enseña el estilo Shotokan bajo los principios y el respaldo de la Federación Nacional JKA Chile.

Desde entonces, el tatami se ha convertido en un espacio de crecimiento, disciplina y superación para él. Hoy, más de 20 niños y niñas de entre 4 y 18 años entrenan allí, sin importar su condición física, cognitiva o sensorial.

ALIANZA

Pero el éxito de Pedro Ambiado no es casualidad. Las terapias personalizadas, el trabajo físico y el acompañamiento constante de los

profesionales de Teletón han sido claves para fortalecer su coordinación, equilibrio y, sobre todo, su confianza.

La alianza entre el dojo y la rehabilitación ha sido el motor de cada progreso, transformando cada entrenamiento en un paso firme hacia su autonomía.

Narza Campos, coordinadora de Deportes de Teletón Arica, destacó el notable entusiasmo de Pedro, no sólo por su talento natural, sino también, por la pasión y energía con la que entrena cada día. "Pedrito, es uno de nuestros usuarios más entusiastas.

Se luce cada semana en el taller de acondicionamiento físico, en juegos y circuitos que fortalecen tanto su tren superior como inferior".

Del mismo modo, Campos, recalcó que el refuerzo colaborativo ha sido clave en sus avances. "En la piscina terapéutica, guiado siempre por kinesiólogos, aprendió a nadar y sigue reforzando su musculatura. Su energía, sumada al compromiso ejemplar de su familia, demuestra que la rehabilitación es un logro colectivo", afirmó la docente de Educación Física.